

## Presseinformation

### **Frisch, modern – und mitten in Lenggries: Raiffeisenbank im Oberland eröffnet rundum erneuerte Filiale**

Wiedereröffnung Raiffeisenbank Lenggries, Montag, 15.12.2025

**Bad Tölz, 15. November 2025.** Nach rund fünf Monaten Umbauzeit und einem Interimsbetrieb in Containern öffnet die Raiffeisenbank im Oberland eG am 15. Dezember 2025 wieder die Türen ihrer umfassend modernisierten Filiale in Lenggries. Die Raiffeisenbank präsentiert sich mit der Lenggrieser Filiale im neuen, frischen Design, mit starken regionalen Akzenten und einem vollständig überarbeiteten Raumkonzept – inklusive neu positioniertem, zentralem Eingang im Arkadengang.

„Unser Ziel war es, einen Ort zu schaffen, an dem sich sowohl unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als auch die Menschen in Lenggries gleichermaßen zuhause fühlen“, betont Vorstandssprecher Manfred Gasteiger. „Die neue Filiale verbindet moderne Technik, regionale Identität und eine hohe Aufenthaltsqualität.“

#### **Moderne Räume mit regionalem Charakter**

Die Filiale bietet künftig großzügige, flexibel nutzbare Beratungsräume, ergonomische Teamarbeitsplätze und zentrale Besprechungsinseln. Dabei ist das Gestaltungskonzept der neuen Filiale eng mit der Region verwurzelt. Das Planungsteam ließ sich vom Oberland inspirieren: vom Sylvensteinspeicher über das Brauneck und den Isarwinkel bis hin zur Kunst Franz Marcs. Diese regionalen Einflüsse spiegeln sich in den Materialien, Farb- und Formgebung wider und schaffen Räume mit Charakter, Wärme und Atmosphäre, in denen Tradition, Heimatbewusstsein und Moderne harmonisch zusammenfinden.

Ein optisches Highlight stellt beispielsweise die durchgehende Bergkulisse dar, die sich als grafisches Motiv über Servicetheke und Glastrennwände zieht. Ein großformatiger, künstlerisch abstrahierter Dekordruck des Sylvensteinspeichers setzt einen weiteren emotionalen und regionalen Akzent. Auch die Beratungs-Themenräume, wie – das „Gondelzimmer“ und das „Hüttenzimmer“ – greifen typische Motive des Oberlands auf und schaffen eine warme, vertraute Atmosphäre und vermitteln Bodenständigkeit und Geborgenheit. „Unser Leitmotiv Leidenschaftlich, Professionell, Familiär zieht sich wie ein roter Faden durch das gesamte Gebäude und

begleitet Kundinnen und Kunden ebenso wie Mitarbeitende auf allen Ebenen“, erklärt Gasteiger.

### **Umbau für die Zukunft**

Im Zuge der umfassenden Modernisierung wurden unter anderem die komplette Außenfassade sowie sämtliche Fenster erneuert. Darüber hinaus kamen mehrere hundert Quadratmeter neuer Bodenbeläge, Akustikdecken und Trockenbauwände zum Einsatz – nahezu vollständig umgesetzt von regionalen Handwerksbetrieben. Moderne LED-Beleuchtung, zeitgemäße EDV-Technik und eine umfassende Brandschutzzertifizierung machen die Lenggrieser Filiale nun fit für die kommenden Jahre.

Ein besonderer Blickfang ist der neu gestaltete Eingangsbereich, der Besucherinnen und Besucher künftig zentral in der Mitte des Arkadengangs empfängt.

Aktuell dauern die Arbeiten im zweiten Obergeschoss noch bis ins Frühjahr 2026 an. Dort entstehen zwei attraktive neue Wohnungen sowie eine moderne Mitarbeiterküche.

Auch über dieses Projekt hinaus plant die Raiffeisenbank im Oberland, ihre Filialen schrittweise zu modernisieren und zukunftsfähig weiterzuentwickeln.

### **Ein starkes Bekenntnis zur Region**

Mit der Modernisierung ihrer Filiale im Isartal setzt die Raiffeisenbank im Oberland ein deutliches und bewusstes Zeichen zum Standort Lenggries – als verlässlicher Finanzpartner für die Menschen in der Region und als attraktiver Arbeitgeber vor Ort. „Wir wollen weiterhin nah an den Lenggriesern dran sein, im Gespräch bleiben und dazu gehört es auch, dass man sich bei uns wohlfühlt“, erklärt Hausherr Dagobert Müller, Filialleiter und Finanzierungsberater, „und neben dem modernen Wohlfühlambiente in unseren neuen Räumlichkeiten, stehen wir vor allem weiterhin für zeitgemäße und individuelle Bankdienstleistungen und für regionale Verbundenheit mit gelebter Zukunftsfähigkeit.“

*ca. 3955 Zeichen (inkl. Leerzeichen)*

**Die Raiffeisenbank im Oberland eG – Ihre Bank mit Tradition und Zukunft**

Leidenschaftlich, familiär und professionell – das ist unsere Markenbotschaft und unser Versprechen an Mitglieder, Kunden und Mitarbeiter. Wir sind eine marktorientierte Genossenschaftsbank mit einer Bilanzsumme von rund 1,7 Milliarden Euro und mehr als 21.000 Mitgliedern, denen jährlich die genossenschaftliche Dividende, zukommt. Unser Geschäftsgebiet umfasst einen Großteil der beiden Landkreise Bad Tölz/Wolfratshausen und Miesbach, vertreten durch 14 moderne Filialen und zusätzlichen 10 SB-Filialen - von der Jachenau bis Fischbachau. Mit insgesamt rund 260 festangestellten Bankmitarbeitern, davon 15 Auszubildenden, gehört unsere regionale Genossenschaftsbank zu einem der größten Arbeitgeber und Ausbilder der Region und dieser Verantwortung sind wir uns sehr bewusst. So fließen jährlich mehr als 270.000,- Euro Fördergelder in Gestalt von Spenden, Sponsorings und Co-Geschäftsgebietes im Oberland.

Neben dem Bankgeschäft betreibt die Oberlandbank als ausgelagerte GmbH die Raiffeisen Ware Oberland GmbH mit insgesamt rund 94 Mitarbeitern an den vier Standorten in Thanning, Lenggries, Warngau und Wallgau.

**#RaiffeisenbankImOberland #LeidenschaftlichFamiliärProfessionell**

**#Oberlandware**

**Ihr Ansprechpartner bei Presseanfragen:**

Simone Kleinjung

Pressesprecherin

Bereichsleiterin Öffentlichkeitsarbeit und Vorstandsstab

Raiffeisenbank im Oberland eG

Albert-Schäffenacker-Str. 5

83646 Bad Tölz

Telefon: 08041 7931-1614

E-Mail: [simone.kleinjung@oberlandbank.de](mailto:simone.kleinjung@oberlandbank.de) [www.oberlandbank.de/presse](http://www.oberlandbank.de/presse)



Weitere Informationen zu unseren Unternehmen finden Sie auf [www.oberlandbank.de](http://www.oberlandbank.de) und [www.oberlandware.de](http://www.oberlandware.de).